

**ECOLE LES 3 VILLAGES**  
**Conseil d'école du vendredi 11 décembre 2020**  
**Réalisé en visioconférence**

**Présents :**

Enseignants : Mesdames Alvoët, Aureau, Beau, Bouscavet, Geneslay, Jamet, Lemarquand, Levêque, Mihoubi , Pairé, Richard, Robillard, Rousselle, et Messieurs Bertrand, Dufrenne, Robillard

Parents élus : Mmes Davy, Hottin, Merle, Lepetit, M Carabeuf

Représentants du syndicat scolaire et des communes : Madame Lecarpentier  
Messieurs Fouillard et Guilleux

Excusées : Mmes Godet, Haye et Phelipeau

1) Effectifs et répartition

	PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2	total
Stéphanie Geneslay	24								24
Justine Mihoubi	11	14							25
Magalie Aureau		10	14						24
Nadège Lemarquand		9	15						25
Estelle Robillard		10	14						24
Nathalie Beau				17					17
Géraldine Richard				17					17
Alexandra Pairé					26				26
Isabelle Levêque					25				25
Franck Robillard Lorelei Lemerre						23			23
Catherine Jamet						21			21
Candice Alvoët							23		23
Laurence Rousselle							24		24
Yann Dufrenne								30	30
Gilles Bertrand								29	29
	35	43	43	34	51	44	47	59	357

2) Règlement intérieur

Seul le point 2 a été modifié pour prendre en compte le protocole sanitaire, avec l'ajout du point 2.3

**2.3 En cas de crise, notamment sanitaire, les membres de la communauté éducative (parents, élèves, personnel enseignant et non enseignant, partenaire) doivent respecter les consignes fixées par protocole national.**

Le règlement intérieur est voté et accepté à l'unanimité.

Il sera mis en ligne sur le site de l'école. Les parents devront signer un formulaire attestant de leur acceptation du règlement. Ceux qui le souhaitent pourront obtenir une version papier.

### 3) Protocole sanitaire

La garderie restant à Maltot et le service de transport fonctionnant normalement, les horaires du matin et du soir restent les mêmes ainsi que les accès définis en septembre.

Pour les élèves du CP au CM2 (sauf classe de CP Géraldine Richard), l'entrée se fait à 8h35 par le petit portillon et tous les élèves vont directement dans leurs classes.

Les CP de Géraldine Richard et les trois classes de moyen/ grand passent par le petit portillon près du cabinet médical. Les parents les accompagnent jusqu'à l'entrée de leur classe.

Les PS de Stéphanie passent par le grand portail de la cour maternelle, les PS/Ms de Justine rentrent par le hall.

A 16h30, pour les élèves n'allant pas à la garderie ou n'utilisant pas le transport scolaire :

- Les deux classes de CE1, les CM2 de Gilles Bertrand et les CE2 de Franck Robillard sortent par le portail situé dans le chemin qui longe l'école.
- Les CP de Nathalie Beau, les CE2 de Catherine Jamet et les 2 classes de CM1 sortent par le grand portail de la cour élémentaire.
- Pour les classes de maternelle et des CP de Géraldine les sorties sont identiques aux entrées du matin.

Modification des horaires du midi

- Les maternelles finissent à 11h45 et reprennent à 13h30
- Les CP CE1 CE2 finissent à 12h00 et reprennent à 13h45
- Les CM1 CM2 finissent à 12h15 et reprennent à 14h00

Cet allongement de la pause méridienne permet aux enfants de manger dans de bonnes conditions et limiter le brassage des groupes.

En élémentaire, les enfants restent par groupe classe et sont trois par table pendant le repas.

Mme la Directrice félicite les enfants. Ils respectent les règles et supportent bien les masques, au-delà de nos espérances. Ils s'adaptent bien, malgré un port du masque long et parfois très long (quand les enfants accumulent l'école et la garderie par exemple).

Les enseignants remercient le SIVOM pour les travaux effectués devant les classes maternelles (béton devant les accès des classes et gravillon à l'arrière de l'école).

### 4) Présentation des PPMS attentat intrusion, confinement et sécurité incendie

Un exercice incendie a eu lieu le 29 septembre.

En raison des conditions sanitaires, un exercice attentat intrusion a eu lieu le 8 décembre 2020 sur le thème s'échapper, mais de façon échelonnée sur la journée afin de ne pas brasser les classes.

D'autres exercices auront lieu en cours d'année.

Une mesure du radon dans les locaux de l'école est à réaliser. C'est aujourd'hui une obligation réglementaire. Le SIVOM a lancé des devis pour cette prestation technique.

## 5) Questions diverses :

- La photo de classe sera-t-elle réalisée cette année ?

Normalement elle est programmée au mois de mars, et se fera dans le respect du protocole sanitaire.

- Préviation des effectifs pour la rentrée prochaine.

Peu de naissances sur les 3 communes et le départ de 59 CM2 peuvent faire craindre une fermeture. Nous n'avons pas de visibilité sur le nombre d'enfants pouvant arriver (plusieurs lotissements sont en cours de construction).

Question des parents : l'accueil des TPS (Toute Petite Section) serait-il envisageable ? Ce n'est pas une solution car les élèves en TPS ne sont pas comptabilisés dans les effectifs.

- En ce qui concerne les sorties scolaires, nous sommes dans l'attente de l'évolution des protocoles sanitaires.

M. Robillard explique qu'une « option » est « prise » sur la classe de mer en juin, pour les 4 classes de CE2 et CM1 mais elle sera soumise aux décisions nationales.

- Association des Parents d'Elèves (APE) :

Note des parents : Il n'y a pas assez de parents à l'APE cette année. M. Carabeuf explique que si personne ne vient à l'AG de mardi, l'APE sera contrainte de fermer, la Présidente et la Secrétaire souhaitant arrêter.

Mme Bouscavet explique que les parents d'élèves ne sont probablement pas au courant de cette réunion.

En septembre dernier, l'APE n'a compté qu'un ou deux parents de plus que l'an dernier et a connu quelques départs.

Mme Bouscavet demande un éventuel report de l'AG pour prévenir les parents.

M. Carabeuf explique que l'AG doit se dérouler avant la fin de l'année pour des raisons règlementaires.

On note qu'il n'y aura probablement pas d'actions cette année à cause de la pandémie.

M. Guilleux propose de relayer l'information malgré le délai très court avant l'AG de l'APE. L'information sera déjà diffusée sur le site de l'école. Elle pourrait être aussi relayée lundi sur le cahier de liaison des élèves.

Mme Lepetit remarque qu'il est difficile d'avoir des informations et d'intégrer l'APE (année dernière).

Mme Pierrard explique que des membres de l'APE sont impliqués depuis un certain temps et ont des enfants qui ne seront bientôt plus scolarisés dans l'école. De plus, il y a peut-être un manque de nouvelles idées et que les nouveaux parents seraient bienvenus pour en apporter.

Il est aussi noté que la situation actuelle a annulé un certain nombre de rencontres : spectacle de Noël, communication entre les membres...

La directrice  
Frédérique Bouscavet



Le secrétaire  
Yann Dufrenne

